
Pièces 3 Pièces

Superficie 74 m²

Référence A704

Prix 714 000 €

St-Jean-de-Luz
Appartement à vendre (64500)
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Situé dans le centre de Saint-Jean-de-Luz au pied des halles et au deuxième étage

d'une  résidence  sans  ascenseur.  Cet  appartement  comprend  une  entrée,  un

séjour/salle à manger donnant sur les halles, une cuisine américaine et équipée. La

partie nuit se compose de deux chambres, dont l'une avec balcon, entièrement au

calme donnant  sur  une grande cour et  une salle  d'eau.  Isolation totale (du sol  au

plafond), double vitrage, très bon état, plan sans perte d'espace. Ce bien bénéficie

de vues dégagées et est idéalement situé entre la gare, les commerces et la plage.

Located  in  the  center  of  Saint  jean  de  Luz  at  the  foot  of  the  "halles"  and  on  the

second  floor  of  a  residence  without  elevator,  apartment  comprising  an  entrance

hall,  a  living/dining room overlooking the "halles",  an open-plan fitted kitchen.  The

sleeping area comprises two bedrooms, one of which has a balcony overlooking a

large courtyard, and a shower room. Fully insulated (floor to ceiling), double-glazed,

in  very  good  condition,  with  no  loss  of  space.This  property  benefits  from

unobstructed  views  and  is  ideally  located  between  the  station,  shops  and  the

beach.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ
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